



Toutes les femmes méritent
de se sentir bien dans leur peau.
All women deserve to feel beautiful in their skin.

Nelly VOUS redonne.
Nelly Gives Back TO YOU.

L'estime de soi de nombreuses femmes est affectée par un problème de peau. Nelly Redonne investit dans le bien-être des femmes.

A devastating amount of women are conflicted with their appearance and skin concerns. Nelly Gives Back invests in the well-being of women.

? Laissez-nous savoir comment Nelly De Vuyst® vous aide ou pourrait vous aider avec votre problème de peau (acné, rosacée, pigmentation. etc.)

Let us know how Nelly De Vuyst® is helping you or could help you with your skin problem (acne, rosacea, pigmentation, etc.)

Les candidatures sont acceptées du 1^{er} novembre 2020 au 1^{er} février 2021. Applications are accepted from November 1, 2020 to February 1, 2021.

Soumettez votre application en ligne
Submit your application online

nellydevuyst.com/nelly-gives-back



Trois candidates seront retenues et recevront chacune un bracelet « Je me choisis » et 1 000\$ en produits Nelly De Vuyst® et conseils dans leur salon d'esthétique associé.

Three candidates will be selected and will each receive a "Je me choisis" bracelet and \$1,000 in Nelly De Vuyst® products and skin care advice at their associated institute.



SCANNEZ
LE CODE



nellydevuyst.com

